

Jour 20^e anniversaire des citoyens

À VOIR Dans l'onglet [Archives papier] vous trouverez toutes les éditions depuis 2000



Avril 2001 - Jean Paquette, de la patate mini-golf à Prévost est devenu, en quelque sorte, notre marmotte prévostoise. Quand le printemps arrive, Jean sort de sa tanière, ouvre son restaurant et nous sert tout l'été. Le retour de Jean Paquette c'est le retour du printemps.



Avril 2005 - Ils sont jeunes, ils sont beaux, ils sont talentueux et ils viennent de remporter « La Table d'or » dans le cadre du gala des Grands Prix du tourisme Desjardins Laurentides 2005, dans la catégorie Restauration-développement touristique/ministère de l'Agriculture des pêcheries et de l'alimentation du Québec (MAPAQ). Claudia Campbell et Raphaël. - Louise Hamelin



Avril 2009 - Le samedi matin 4 avril dernier, le Club de plein air de Sainte-Anne-des-Lacs, dans le cadre de son assemblée générale annuelle, a tenu à souligner le travail d'un bénévole d'exception. Pour l'occasion, une trentaine de membres de la centaine que compte ce club se sont déplacés pour Anthony Côté, le « Jack Rabbit » des temps modernes. - André Dupras

Un an déjà!



Voir au loin...

Avril 2020 - Voir au loin pour voir plus loin que les interdits et les frustrations du moment, c'est un peu ce que plusieurs entrepreneurs et bénévoles ont fait en cette période de crise. Ils ont résisté à la panique et ils ont été créatifs et humains. À vous tous qui avez continué à servir votre communauté, merci! - Michel Fortier

Planifier pour les générations futures et protéger les attraits naturels

Stéphane Parent

Pendant que l'ensemble du Québec aura les yeux rivés sur la manifestation du 22 avril prochain qui semble vouloir fixer l'avenir du parc du Mont Orford, d'autres

donation par testament, la donation par étapes, la donation avec réserve d'un droit d'usage, la donation d'une propriété destinée à être échangée ou vendue avec une servitude de conservation... Bref, il est

Avril 2006 - «...L'ensemble des options de conservation devrait toutefois faire l'objet de consultations auprès d'organismes de conservation (Canards illimités, UQCN, Société canadienne pour la conservation de la nature, Centre québécois du droit de l'environnement,...), peu importe que votre choix s'arrête sur la simple déclaration d'intention ou sur celui plus complexe, mais plus rentable de la servitude réelle ou personnelle de la conservation. Malheureusement ou heureusement. La conservation de sites exceptionnels ou des milieux naturels est, la plupart du temps, dans les mains des propriétaires fonciers qui vont façonner, en quelque sorte, le Québec de demain. » - Stéphane Parent

« C'est un patrimoine collectif, ce n'est pas juste d'un intérêt local... »

Témoignage éloquent d'un amant de la nature

Claude Bourque, président du CRPF

Avril 2006 - « Les gens ont utilisé ces espaces pour des fins récréationnelles depuis cent ans, le parc laissera à nos enfants la chance de continuer cet usage et conservera un espace de vie pour la faune et la flore. Le parc peut contribuer à un développement économique durable sans détruire cette beauté que nous admirons tous dans la région. Le parc est situé dans un emplacement idéal, car juste assez près de Montréal pour attirer des visiteurs d'une journée, et c'est un complément parfait aux autres attractions touristiques que nous avons déjà. » - Luc Baril, copropriétaire d'Espresso Sports à Sainte-Adele

Retour sur les éditions passées d'avril

La triste histoire du « dés-âme-ment » en cours des Laurentides

Carole Bouchard

En avril 2012, la présentation du film de Martin Frigon *La Grande Invasion* nous révèle notre incapacité à protéger notre territoire et nos communautés.

« Le réalisateur va à la rencontre des propriétaires de villages dévitalisés obligés de vendre face aux spéculateurs et aux taxes foncières qu'ils n'ont plus les moyens de payer... Personne n'a

encore mesuré l'impact sur nos communautés de la décision du plan d'aménagement du grand Montréal visant à freiner l'étalement urbain et à favoriser la densification sur son territoire.

Le film pose des questions importantes à tous ceux qui veulent garder aux Laurentides son âme et qui sont pour un développement à l'échelle humaine dans le respect de la nature », d'écrire Louise Guertin après le visionnement du film.



Les Laurentides à la dérive

Avec les outils législatifs et administratifs de nos institutions publiques, est-il utopique de croire qu'on puisse contrôler notre développement urbain? - pages 10 et 11

Avril 2012 - C'est un film à voir et à revoir. Le réalisateur oppose les images de paysages grandioses à ceux moins glorieux, comme par exemple de Sainte-Agathe, dont les élus ont facilité l'installation des grandes surfaces sur la 117, amenant la fermeture des magasins et restaurants, tronçant le coeur du village et sa vie communautaire. Ou encore la « ville-bulldozer de Sainte-Thérèse », un des exemples de développement sans discernement, sans autre fil conducteur que celui des spéculateurs. [...] - Louise Guertin

Rassemblement dimanche, 7 mai à la Gare de Prévost

Le Comité Régional pour la Protection des Falaises (CRPF) invite toute la population, qui désire démontrer de manière pacifique mais significative son attachement à l'environnement naturel et sauvage du massif et ainsi signifier au Gouvernement du Québec l'urgence de protéger le massif dans son intégrité écologique, à se rendre le dimanche 7 mai prochain à 14h à la Gare de Prévost pour marcher les falaises et entendre les principaux intervenants qui font la promotion de ce projet.

www.parcdesfalaises.ca